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La Vérité vous rendra libres 

 

Il faut comprendre ce qu'est la vérité et quelle vérité rend libre. Il y a une vérité relative, historique, 

et une vérité éternelle. Seule la vérité éternelle rend libre. 

 

La vérité historique est celle qui existe dans les religions, les écritures, elle exige la soumission de 

la volonté et de l'intelligence. Elle peut donner la sécurité, mais elle est source de division et de 

violence. Ce n'est pas le stade final. 

Il faut dépasser la vérité historique, aller vers la vérité éternelle. Là, on est libre. 

La liberté est une liberté par rapport au temps, au passé et au futur. C'est la possibilité de donner 

des réponses adaptées au présent à partir de notre liberté intérieure. 

Il ne faut pas rester dans l'ignorance. Il faut aller vers le savoir, la vérité relative, et dépasser ce 

stade pour aller vers la sagesse : la vérité absolue. Il y a deux sortes de sagesse : la sagesse 

inférieure, celle des écritures, des philosophies et la sagesse supérieure, celle de l'expérience 

directe de Dieu. Toute connaissance de Dieu qui vient du dehors est du niveau inférieur. Le 

niveau supérieur permet de s'affranchir des écritures, de la Loi. 

La sagesse inférieure divise. La sagesse supérieure unit.  

Nous n'avons pas cette sagesse : nous sommes cette sagesse. 

Nous avons deux identités : un liée au temps et à l'espace, à l'évolution, au corps ; et une qui vient 

du souffle de Dieu, au-delà du temps. C'est un droit de naissance qui nous permet d'aller à la 

vérité éternelle. 

La vérité relative n'aide pas toujours à aller vers la vérité éternelle, parfois elle bloque, elle fait 

obstacle, elle est négative.  

Aller vers la vérité absolue c'est quitter une vie de 'devenir' pour une vie de 'déploiement', une 

vie légère, sans fardeau, où il n'y a rien à gagner, rien à perdre. Une vie qui est comme une marche 

sur l'eau, sans trace laissée, sans trace à suivre. Il faut seulement quitter le bateau. 

Cette vie doit porter témoignage à la vérité, à cette plénitude de l'amour de Dieu qui se manifeste 

dans la plénitude de l'amour du prochain. Une vie faite d'harmonie entre le fini et l'infini.  

Une vie qui n'est plus notre vie mais la vie de Dieu 

 


